

*“...tenemos que salirnos, para que
entren las llamadas...”*

CORPORACIÓN BOLO CLUB

Armenia – Quindío

Cuenta el Sr. Gilberto Nuñez Robayo, que el local de la primera sede social del club era tan pequeño, que había necesidad de cubrir las pistas de bolos para bailar y colocar las mesas, motive por el cual decían los socios: “Este club es tan pequeño que tememos que salirnos para que entren las llamadas”; sin embargo, a pesar de estas pequeñas incomodidades, el ambiente familiar que alí se respiraba era muy agradable.

Ante el flujo de personas que querían hacer parte del club como socios activos y ante la imposibilidad de albergar este grupo de asociados que día a día incrementaba, los directivos de aquel entonces, en cabeza de Gilberto Chavez y Zahir Martínes (q.e.p.d.), se dieron a la tarea de conseguir un lote más grande donde construir una sede social acorde con las necesidades y proyecciones futuras de sus asociados.

Es así, que después de muchas averiguaciones y visitas a los lotes se escogió uno que reunía todas las condiciones.

Con empréstitos de entidades financieras y socios de la Corporación, se dió inicio a la construcción de una magna obra que empezó como una idea y se fue convirtiendo en realidad, dando como resultado la construcción de una hermosa edificación con arquitectura moderna, la cual fue inaugurada con gran pompa el 5 de abril de 1975, ante el asombro de los quindianos y la estupefacción de los incrédulos.

Esta primera etapa de la nueva sede comprendía: una recepción donde se ubicó un majestuoso mural alusivo a la historia del BOLO; el bar principal, salones para bailes y billares, juegos de cartas y ajedrez, 12 pistas de bolos automáticas, oficinas de administración, sauna y piscina semiolímpica con trampolines y una taberna que fue famosa entre los socios de esa época, donde se pasaban noches de tertulia agradables, con el acompañamiento de una melodiosa guitarra.

Vinieron después otras personas, con nuevas ideas...y fue así como se construyeron canchas de tenis, de tejo, de microfútbol, fútbol, juegos infantiles, pista atlética y restaurantes.